

大代

## 婦人会だより

No.195

R2.10.9

### 慰霊碑の草刈作業を終えて

たんぽぽグループ

飯谷支部 飯田智美

7月26日(日)に今年度のたんぽぽグループの初めての活動、慰霊碑周辺の草刈りを行いました。梅雨の最中で前日まで雨が降っていたため、天候を心配しましたが、当日は雨も上がり、無事作業を行うことが出来ました。

田中さんご夫婦には前日に草刈をして頂き大変お世話になりました。お陰様で予定より早く作業を終えることができました。

今年は、新型コロナウイルスの影響で、マスクを着用しての作業となり、少し動くだけで汗が噴出し、息苦しく大変でした。

私は、今回初めて「級長」という大役を仰せつかり、戸惑うことばかりでした。副級長の田中さんにおんぶに抱っこ状態で、最後まで頼りっぱなし

となってしまうました。そのような中で、無事に終えることができ、参加された皆さまに心から感謝しております。今年度は、もう一つ、一代イベントであるたんぽぽグループの親睦会が残っています。コロナ禍の中、何が出来るのか未知数ですが、今できることを計画していきたいと思っております。ご意見をいただくなど、ご指導の程よろしくお願いいたします。



### 近況報告 自粛生活の中

八反田支部 竹間初美

夏の猛暑もどこへやら、秋らしいさわやかな季節となりました。

たんぽぽに猪や猿に入られたりしましたが、台風の影響も少なく熱中症にもコロナウイルス感染症にもならず、今年もなんとかお米の収穫を終えることができて一安心といったところです。収量は少なかったですが二人で動けたことに感謝感謝です。

これから秋晴れが続くと草刈や畑仕事も待っています。今年は新形コロナの影響で色々な行事が中止になり、出かけることも少なく、「今日は何日だったっけ?」「カレンダーを見ることもしばしば..」。

ずっと家に居てもよけい忙しく感じるの先が短いせいなのか?

身体が以前の半分しか動かないからなのかな。「あっちが痛いこっちが痛



い」と言いながら、シップを貼って頑張っています。

新型コロナウィルスが収束したら、婦人会活動でお会いしましょう。それまで皆様お元気で！



**頭を悩ますこの言葉ってなあに？**

**「ユーチューバー」って**

**知っていますか？**

最近、よく耳にする言葉、何だかな？ちっとも分からん。そんな言葉をみんな考えてみましょう。

動画サイト「ユーチューブ」に自分が作成した動画を継続的に投稿する人のことを言います。サイトを経営する米グループには数多くの企業が広告料を支払っていて、動画が再生中に広告の動画が流れ、広告の種類や再生時間に応じて対価が支払われます。

コロナ禍のなか動画を投稿して生計を立てている芸能人の方も多く見られます。

現在、かわいい動物のしぐさなどや、

ビックリな出来事など世界中から動画が投稿されていて簡単に携帯でも見ることが出来ます。見た回数によって対価が支払われます。(有料)

**グローバル(global)**

よく使われるのはグローバル化という言葉。地球規模や世界的という意味です。

**＝俳句＝**

あすなる句会

椿 花田時子



御仏へ亡夫へ亡息子へ栗ご飯

娘と孫と月見だんごを共に食ぶ

下市 今田文字

栗拾い草をかき分け童心に  
十五夜の静けさ破り獣鳴く

川上 岩田律枝

齒科の窓ゆるり流るる秋の雲

名月や離れし子等の幸祈る

上市 横田美恵子

名月やメールで送るスマホかな

列をなし児の赤帽子彼岸花

**■JA女性部から中止のお知らせ**

□JAふれあい祭 11月

□第24回石見銀山家の光大会

12月19日(土)

**■お礼**

「びらたかやま」所長木村浩様より、会員の皆様にご寄付された雑巾等のお礼状をいただきました。

**▼編集後記**

皆様お元気で過ごしてでしょうか？季節は秋。コスモスが風に揺られ、稲刈りのすんだ田んぼの畦道には列をなして赤い彼岸花が咲いています。

新型コロナウィルス感染症も全国ではずっと続いて感染者も多くなっています。9月の連休もあって「Gottotラベル」とうちだされ、国内旅行代金(ホテル・旅館代)などが大幅に割り引かれるなどがあり、大代でも県外車を多く見かけるようになりました。

これからなるべく人ごみに出ないよう外出を控えて命を守りましょう。

**■収束まであと2年かはかるといわれるコロナウィルスですが自家製マスクを製作してみませんか？**